

Pharmacie.ma : 19 ans au service de la pharmacie

Compte Test - 2023-06-05 07:17:24 - Vu sur pharmacie.ma

Dans deux jours, le portail Pharmacie.ma soufflera sa 19e bougie! Nous nous ne pouvons que nous réjouir d'avoir cru, dès la fin des années 1990, dans un projet de site Internet dont la finalité a toujours été le partage d'informations fiables avec les acteurs du secteur du médicament et de la santé et tous les internautes. Au début, ce portail a été conçu pour les pharmaciens d'officine, mais l'analyse fine de sa web-audience et le retour de ses utilisateurs nous ont révélé qu'il n'y avait pas que les pharmaciens d'officine qui s'y intéressaient. Cela nous a poussés à adapter son contenu pour qu'il puisse répondre aux attentes de tous les acteurs du médicament et de la santé. Lors de la mise en ligne des premières pages «HTML» de notre support, les smartphones n'existaient pas encore. Le prix du matériel informatique et le coût prohibitif d'une connexion internet ne laissaient guère présager la révolution numérique que nous vivons actuellement. Et les développeurs n'ont pas encore dit leur dernier mot! Pour s'en convaincre, il suffit de voir l'évolution que connaît actuellement l'intelligence artificielle. Les agents conversationnels qui ne sont qu'à leurs balbutiements ouvrent la voie à de nouvelles utilisations qui semblaient impossibles, il y a à peine quelques années, ils soulèvent également de nombreuses questions. Notre apport, aussi modeste, soit-il, est souvent apprécié à sa juste valeur par les intervenants du secteur. Leurs retours et encouragements nous incitent à continuer sur notre lancée. C'est ainsi qu'au mois de mars 2012, nous avons pu mettre en ligne le site [medicament.ma](#). Cet outil que nous avons décliné en application est visité plus de 1 million de fois par mois. Grâce à cet outil, n'importe quel internaute peut accéder à la base de données des médicaments commercialisés au Maroc. Nous diffusons également PharmaNews depuis le 25 août 2009, un exercice chronophage et éreintant. Plus le temps passe, plus la retenue et l'autocensure s'effacent pour faire place à une rédaction audacieuse qui reste, cependant, responsable, éthique et surtout en phase avec le Code de déontologie qui régit notre profession. Certains confrères et amis ne se sont pas toujours accommodés avec notre approche de traiter les différentes problématiques de la profession. Mais, au bout de quelques années, un grand nombre d'entre eux ont fini par se rendre compte que notre approche n'est motivée que par une volonté avérée de voir notre profession retrouver ses lettres de noblesse. À la prochaine PharmaNews !